

Frage und Antwort:

Laut Matthäus 1,16 ist der Vater von Josef Jakob. Laut Lukas 3,23 heißt der Vater von Josef aber Elis.

Maria ist eine Erbtöchter gewesen, 4.Mose 27, 8; deren Erbgut in Bethlehem lag, weil sie bei der Volkszählung gegen die Gewohnheit dorthin mitreiste. Darum durfte Maria auch außer dem Stamm nicht heiraten. 4.Mose 36, 8.9.
Der Mann einer Erbtöchter musste sich in das Geschlecht ihres Vaters einschreiben lassen und bekam dadurch gleichsam 2 Väter. Nehemia 7,63; 1.Chronik 2, 21.u.22. So war Jakob ein Sohne Jakobs und Elis. Jesus aber war nur der Enkel des Elis

Laut Matthäus 1,12 heißt der Vater von Schealtiel Joajchin, laut Lukas 3,27 heißt er Neris.

Matthäus und Lukas zeigen ab den Söhnen David zwei verschiedene Stammbäume auf.

In Samuel wird Goliath einmal von David getötet, ein anderes mal von Elhanan.

Es gab laut 1. Chronik 20, 5 zwei Goliath: einer wurde von David getötet und der Bruder des Goliath, der den Namen Lachmi trug, sich aber den Namen Goliath gab, wurde von Elhanan erschlagen.